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Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, sugerindo à Deputada JANAINA 
RIVA, ao Vice Governador OTAVIANO PIVETTA e Secretário 
MARCELO DE OL.IVEIRA E SILVA-Secretário de Estado de 
Infraestrutura· e · LogíStí~a · de Mato Grosso, solicitando o valoroso 
empenho em construir·a ponte em concreto da rodovia MT-474. 

Sala da$ Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças
MT ., 14 de março de2019, 

(6~; 3401-2484 / 3401-2395 / 3401-2358 / 0800 642 6811 
barradogarcas.mt.leg.br - fb.com/camarabarradogarcas 

Rua Mato G~osso, Nº 617, Centro, Barra do Garças - MT, CEP: 78600-000 
camara@barradogarcas.mt.leg;br/ imprensa@barradogarcas.mt.leg.br / ouvidoria@barradogarcas.mt.leg.br 



Estado de Mato Grosso 
Câmara Municipal de Barra do Garças 

B.\RR'\ DO G,\.R ',\S Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva oem•0•d•d••·~.~~r,?,~~ .. 

JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

REDAÇÃO 

Produtores rurais da região cobravam. há meses 
investimento do governo estadual reformar a estrutura da ponte na 
rodovia MT-47 4, que está prejudicando o escoamento da soja em. plena 
colheita, visto que essa rodovia dá acesso à BR-070, caminho para o Porto 
de São Sim.ão; Há m.ais de três meses os produtores pedem. providência 
ao governo e nada foifeito. 

Construída no ano de 2007, a ponte já passou por três 
reformas e ~ápelo ip.enos três meses que produtores da região cobram o 
governo do Estad<)/ investimentos para m.ais um.a reforma ou para a 
construção de uma nova ponte, considerando que essa estrutura. é muito 
importante para escoar a produção dos 50 m.il hectares de lavouras que 
ficam. do outro lado do rio das mortes, especialmente porque no pico da 
colheita, pass~m, pô.r dia, mais de 100 caminhões. 

Com. isso, gostaríamos de contar com. a costumeira atenção 
das ilustres autoridades, Deputada, ·<é Governador e Secretário, no 
atendimento desse nosso ·pedido. 
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